

Promueven con feria inversión en la CDMX

Autoridades capitalinas buscan impulsar la reactivación económica; participarán expertos

SALVADOR CORONA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Con el objetivo de reactivar la economía promoviendo los proyectos que brinda la capital para la iniciativa privada, el Gobierno de la Ciudad de México informó que, del 25 al 26 de agosto, se llevará a cabo la Feria de Inversión donde habrá paneles de expertos, 280 empresas e instituciones, así como talleres.

En conferencia de prensa, el secretario de Desarrollo Económico (Sedeco), Fadlala Akabani Hneide, explicó que durante los dos días de actividades, expositores y visitantes estarán en contacto, a fin de encontrar potenciales clientes, proveedores, aliados estratégicos, así como tecnologías y sistemas para aumentar su productividad desde una perspectiva sustentable.

Así como un *stand* de la Ciudad de México con los servicios que ofrece la capital a la ciudadanía en financiamiento.

“Son tres ejes fundamentales, uno de ellos es medio ambiente y sustentabilidad, el segundo es electromovilidad, y el tercero es innovación; en todos ellos la Ciudad está a la vanguardia, es un impulso que queremos mostrar para las empresas, tendremos 280 empresas en 15 pabellones y *stands* donde mostrarán sus adelantos tecnológicos servicios para capacitación, entre otras cosas”.

Y agregó: “El objetivo es alentar la inversión en la Ciudad, generar una actividad económica

que le dé certidumbre a los inversionistas mediante la inversión pública, es uno de los grandes alentadores de la inversión privada, porque si está llegando inversión extranjera directa”.

Al respecto, el titular de la Agencia Digital de Innovación Pública de la Ciudad de México (ADIP), José Antonio Peña Merino, dijo que el panel inaugural *Basés oportunidades para el crecimiento* lo va a encabezar la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Mientras, el panel de electromovilidad será encabezado por el secretario de Movilidad, Andrés Lajous, la directora del Metrobús, María del Rosario Castro, y el de *Policía de Innovación Reconectando a la Ciudad* será liderado por el director de la ADIP.

El cuarto será encabezado por Marina Robles, secretaria de Medio Ambiente, así como especialistas, el panel será llamado la *Capital que lo tiene todo*, presidido por la secretaria de Finanzas, Luz Elena González.

Al respecto, Marina Robles comentó que se harán recorridos a los inversionistas desde el Centro de Exposiciones Cibaramex a la planta de reciclaje, Vallejo-I, parque Xochimilco, el jardín Botánico, entre otros proyectos.

“Un mensaje importante asociado a estos recorridos y en general a la feria, es el compromiso que la Ciudad de México tiene con la inversión”. ●

FADLALA AKABANI

Titular de la Sedeco

“En todos ellos [los temas de la feria], la Ciudad está a la vanguardia, es un impulso que queremos mostrar para las empresas”





El secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani (izquierda), dijo que el objetivo de la feria es reactivar la economía.

